

CLUBES

El Zaragoza capitaliza créditos de su máximo accionista por 2,5 millones

Palco23

13 mar 2015 - 22:37

El Real Zaragoza ha reducido sensiblemente su deuda gracias a su principal accionista, la Fundación Zaragoza 2032. Esta entidad, que agrupa a empresarios aragoneses que rescataron al club el verano de 2014, ha aceptado capitalizar 2,5 millones de los 6,5 millones de euros que inyectó al club hace casi un año a través de créditos participativos.

El presidente, Christian Lapetra, ha aprovechado la junta extraordinaria de accionistas para dar explicaciones sobre el convenio que han logrado alcanzar con la Agencia Tributaria. El dirigente ha admitido que era "imposible" conseguir el calendario que ellos deseaban, pero que de no haberlo aceptado se habría acelerado la disolución del club. "Nos vimos obligados a firmar", ha añadido Fernando Sáinz de Varanda, vicepresidente y quien lideró estas negociaciones.

La deuda privilegiada con Hacienda alcanza los 30,5 millones de euros, de los cuales 22,6 millones son pagos ya vencidos y otros 7,9 millones corresponden a aplazamientos sin vencer. Fernando Rodrigo, consejero del área financiera, situó la deuda total del Real Zaragoza en 106 millones de euros al cierre de la temporada 2013-2014, dos millones más de lo previsto por "contingencias por acuerdos con exjugadores y exempleados del club".

También ha destacado que, "por primera vez en muchos años" la cuenta de explotación es positiva, con dieciocho millones, y que se ha incrementado en cinco con respecto a la temporada anterior. "Este ejercicio habrá seis millones de beneficios contra los tres de pérdidas del anterior pero el beneficio final será de tres por los gastos extraordinarios que ha habido", ha añadido.

En otro orden de cosas, el equipo de Lapetra trabaja en la mejor fórmula para cumplir con la petición de Agapito Iglesias, expresidente del club y que en parte provocó los actuales problemas económicos, de que sus acciones se cedan de forma gratuita a los aficionados que lo deseen.